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Às 13 horas e 30 minutos do dia 18 de maio de 2016, no Auditório do
Campus, realizou-se a 7ª Reunião Ordinária da Congregação da Unidade
de Timóteo do CEFET-MG. A Prof.ª Silvânia Aparecida de Freitas Souza
preside e abre a sessão, com a verificação do quórum regimental constando
presentes os Conselheiros: Prof. André Maurício de Oliveira, Prof. Luiz
Antônio Ribeiro, Prof. Evandro Tolentino, Evaldo Sérgio de Souza, Agariel
Martins Gomes Cavalcante, além do servidor Téc. Adm. Lourenço Godoi
Linhares Pires, Secretário a Congregação. Iniciados os trabalhos, a
presidente fez a leitura da pauta da reunião e perguntou aos conselheiros se
de acordo com o Item 01 - Indicação de novo Item à pauta, se
desejariam incluir ou retirar algum item, o Conselheiro Evaldo solicitou que
fosse feita uma Reunião Extraordinária no dia 01/06/2016 para que fosse
apresentado o Prof. Leonardo Alves Lacerda, Diretor eleito para a Unidade e
que assumirá o cargo de Presidente desta Congregação. Colocado em
votação, todos votaram a favor. A Prof.ª Silvânia solicitou que fosse retirado
o Item 03 da pauta – Aprovação: 1) ARTES E OFÍCIOS -
Coordenador: Prof. Fabrício Almeida de Castro; 2) CEFET EM CENA -
Coordenadora: Prof.ª Cláudia Mara de Souza; 3) DESENHO
ASSISTIDO POR COMPUTADOR PARA SURDOS - Coordenador: Prof.
Valmir Dias Luiz; 4) CURSO DE SERRALHEIRO - Coordenador: Prof.
Valmir Dias Luiz.; e, 5) APRIMORAMENTO PEDAGÓGICO -
Coordenador: Prof. Fabrício Almeida de Castro. A Prof.ª Silvânia
informa que o Prof. Fabrício Almeida, Coordenador de Extensão e
Desenvolvimento Comunitário da Unidade, havia percebido alguns erros nos
projetos, e que estes precisariam ser corrigidos antes de passarem pela
aprovação da Congregação. Colocado em votação, todos votaram a favor. A
Prof.ª Silvânia passou então para o segundo item da pauta, Item 02 -
Leitura e aprovação da Ata da 6ª R.O., que após lida pelo Secretário, a
Presidente perguntou se algum conselheiro desejaria fazer alguma alteração,
e após pequenas alterações, a ata foi colocada em votação, sendo aprovada
por todos os membros com abstenção do Prof. André. Encerradas as
discussões, a Presidente perguntou aos Conselheiros se estes teriam algo a
acrescentar nesta reunião. Agariel pede a todos os Conselheiros que tragam
para a Reunião Extraordinária um conselho para Congregação, e o Prof. Luiz
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o questiona se o tal conselho seria uma visão do Conselheiro ou do
segmento que ele representa. Agariel solicita que seja a visão dos
segmentos. Agariel solicita informações sobre a eleição para a nova
representação dos discentes e a Prof.ª Silvânia diz que já passou a
solicitação para a Comissão Eleitoral Local e o Grêmio Estudantil para que
organizem esta troca. Sem mais, a presidente agradece a presença de todos
e encerra a reunião. Eu, Lourenço Godoi Linhares Pires, lavro a presente ata
que, após lida e assinada pelos membros, fica validada como documento
legal. 

Prof.ª Silvânia Aparecida de Freitas Souza 
Presidente da Congregação do
CEFET-MG Campus Timóteo

Prof. André Maurício de Oliveira      Téc. Adm. Lourenço G. L. Pires 

Discente Agariel M. G. Cavalcante            Téc. Adm. Evaldo Sergio de Souza

       Prof. Evandro Tolentino                  Prof. Luiz Antônio Ribeiro
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